

校長室便り

平成27年 3月23日 (月) No.44

## 愛ワゴン

石垣市立富野小中学校 宜野座 愛子

# 感謝

平成26学年度も、瞬く間に過ぎてしまいました。今年度、職員14名、児童8名、生徒7名で、スタートしましたが途中宇佐美姉妹の転入で児童・生徒17名に増えました。

小規模校・小中併置校の特性を生かした教育活動で、富野っ子も伸び伸びと充実した学校生活を過ごせたと思います。職員一人一人、学校経営に積極的に参画し、教育目標を達成することができました。

職員の皆様一年間本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

「この先生・この人に巡り会えて良かった」という一言は、私たちに勇気を与え、やる気を起こさせるものです。私も富野校の職員の皆様・富野っ子に出会えて本当に良かったと心底思っています。感謝の気持ちでいっぱいです。

「教職員は、未来永劫まで力を及ぼす。影響がどこで止まるか自分でもわからない」というヘンリー・アダムスの言葉は有名です。職員の皆さんも関わった子ども達に、いい影響を及ぼしてこられたと思います。

「出会いは人を育て、別れは人を深める」

まさに、そのとおりだと思います。富野校での「一期一会」を大切に、富野っ子一人一人の限りない成長と、職員の皆様のご健康とご多幸をお祈りし、お礼のことばと致します。

出会いに感謝！ありがとうございました。

校長 宜野座 愛子

